



# Concours national de la Résistance et de la déportation

publié le 23/05/2022

## Descriptif :

Classe de troisième devoirs collectifs

PRIX D'EXCELLENCE

Un groupe d'élèves provenant des trois classes de 3ème du collège Alfred de Vigny a préparé cette année le Concours National de la Résistance et de la Déportation, dans la catégorie « travaux collectifs ».

Il s'agit de Morgan Audouin, Ethan Augeraud, Baptiste Cardinault, Mila Dubois-Lerouge, Marilou Dumas, Erwann Emard, Lou Guerit-Schliersmair, Louison Letellier, Loane Martin, Louis Mias-Baron, Louis Pascaud, Louisa et Lyna Peynot, Emma Postolle, Enzo Prisset et Léa Slawy.

Encadrés par Mme Avril (Arts Plastiques), M. Ballanger (Histoire) et M. Julien (Education Musicale), ils ont reconstitué les documents et un reportage audio à la façon de Radio Londres et de l'émission « Les Français parlent aux Français » pour présenter Charles Rechenmann, chef du réseau de résistance Rover implanté en Sud-Charente, arrêté et déporté en 1944 avant d'être exécuté au camp de concentration de Buchenwald.

Le jury départemental a attribué un prix d'excellence à ce travail, qui a été remis à Baptiste Cardinault, représentant les élèves à la remise des récompenses qui s'est déroulée mercredi 11 mai 2022 après-midi dans l'amphithéâtre du Lycée de l'Oisellerie à La Couronne.

Une présentation du travail, et une cérémonie de remise des diplômes et lots obtenus à chaque participant se déroulera en fin d'année, à l'occasion de la fête du foyer.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.